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Amen. Inclinons la tête dans un mot de prière. 

Cher Père miséricordieux. Nous, Seigneur, nous venons devant Toi au Nom précieux de Ton Fils, et 
nous croyons, Seigneur, que nous sommes des fils, que nous étions en Toi avant les fondations du monde, 
et que rien d’autre qui a la vie dans ce monde, en dehors de la vie qui était en Toi, n’aboutit à rien. Ainsi, 
Seigneur, nous nous rendons compte que nous faisons partie de Ton grand dessein et de Ton plan d’être 
un Père, et que nous sommes Tes enfants. Au Nom de Jésus, nous prions. Amen. 

Vous pouvez vous asseoir.  

Maintenant, ce sermon d’aujourd’hui date d’hier, et nous l’avons en fait gardé pendant trois semaines 
parce qu’ils avaient des élections en Afrique et qu’ils avaient donc des problèmes avec Internet. Nous 
avons donc décidé de reporter la réunion au 6 janvier. 

Voici donc les questions et les réponses de la réunion ministérielle de décembre/janvier. Il y a 12 
questions ici, et comme il y en a tellement, j’ai décidé de les diviser en deux services, l’un le matin qui 
ne couvrira que 2 réponses, puis nous couvrirons 10 réponses l’après-midi, mais en fait, c’est plus court. 

Les 3 premières questions provenaient des discussions des ministres francophones locaux sur « La 
résurrection et l’enlèvement ». 

Citations pour la question N° 1) Questions et réponses COD 23.08.64 Matin P :38 ... Ils sont 

morts partout, en Chine, au Japon, partout dans le monde ; et la venue du Seigneur sera universelle, cet 

Enlèvement le sera. Observez ce changement. 

« Il y aura deux personnes dans un même lit ; J’en prendrai une et Je laisserai l’autre », au même moment, 

« il y aura deux personnes dans un champ ; J’en prendrai une et Je laisserai l’autre », l’une du côté obscur 

de la terre et l’autre du côté éclairé de la terre. Voyez ? Ce sera un Enlèvement universel. Oui, toute l’Église 

sera ensemble, mais après que la résurrection et l’Enlèvement auront commencé. 

Question : Nous avons remarqué que le prophète a dit : « Après que la résurrection et l’enlèvement 

auront commencé. Si nous croyons que la résurrection de l’épouse aura lieu dans la tente, de 

même que l’enlèvement, alors comment pouvons-nous comprendre ce qu’il dit ensuite : l’une du côté 

obscur de la terre et l’autre du côté éclairé de la terre.  

Réponse N° 1) D’accord, je sais que l’ange a dit d’observer la résurrection et tout ce qui se trouve là-

dedans, concernant la tente et la petite cabine dans la vision du prophète. 

Jéhovah Jiré 56-0224 P :50 Quand nous aurons notre grande tente quelque part, nous prendrons 

beaucoup de temps pour les parcourir entre les lignes. Observez la chose de la résurrection comment elle se 

déplace là-dedans, tout simplement magnifiquement. Devenez simplement amoureux de Lui et Il vous le révélera. 



Jéhovah Jiré 24.02.56 P :50 Quand nous aurons notre grande tente quelque part, nous prendrons 
beaucoup de temps pour les parcourir entre les lignes. Observez la chose de la résurrection comment elle 
s’imbrique là-dedans, c’est simplement magnifique. Devenez simplement amoureux de Lui et Il vous le révélera. 

Eh bien, il n’a pas dit : « Observez la résurrection là-dedans. » Il a dit de surveiller la chose de la 
résurrection. Eh bien, quelle partie de la résurrection n’est pas l’enlèvement, le changement du corps, 
et nous savons que le changement du corps est dans la tente. Ainsi, la résurrection est un changement de 
corps. Très bien. Parce qu’ensuite il continue. 

Et puis, j’ai remarqué que... Vous savez ce que Dieu a fait à Abraham et à Sara là-bas ? Je vais vous dire 
ce qu’Il a fait... ? ... Il les a rajeunis en un jeune homme et en une jeune femme. « Oh ! » direz-vous, 
« frère Branham, c’est ridicule. » Mais Il l’a fait. Il les ramena à un jeune homme et à une jeune femme. Il l’a fait...  

D’accord, nous devons donc examiner cette déclaration de plus près parce qu’un mot en moins est le 

royaume de Satan. Alors, remarquez, il a dit : « Quand nous aurons dressé notre tente là-bas... Donc, 

immédiatement, nous pensons à ce qui se passe DANS la tente, mais il ne dit pas cela, il dit : « Regardez 

la chose de la résurrection comment elle s’imbrique là-dedans. »  

Il y a donc une grande différence entre observer la chose de la résurrection, comment elle s’imbrique là-
dedans, et observer la résurrection se dérouler là-dedans. Vous comprenez, vous devez faire très 
attention à votre formulation parce que comment pourrait-il dire que c’est universel, alors que la 
résurrection aura lieu dans le monde entier. Des gens sont morts en Asie et dans différents endroits, et 
pourtant ils seront ressuscités dans la tente ici. Cela n’a pas de sens, mais cela a du sens, ils ressuscitent 
là-bas et ensuite ils viennent à la tente. Maintenant, comment viennent-ils à la tente ? Eh bien, nous 
aborderons cette question dans la deuxième partie de ce sermon d’aujourd’hui. 

Donc, notre attention devrait être sur la façon dont la « CHOSE » de la résurrection s’imbrique là-

dedans, parce qu’alors il tourne notre attention vers ce qui s’imbrique là-dedans, et il dit : « Vous savez 

ce que Dieu a fait à Abraham et Sara là-bas ? Je vais vous dire ce qu’Il a fait. Il les a rajeunis en un 

jeune homme et en une jeune femme. 

Donc, il parle de la CHOSE de la résurrection qui est associée à la tente, et c’est le changement du corps. 
Maintenant, souvenez-vous de ceci. Ils ont leur résurrection, nous n’avons pas de résurrection. Alors, 
comment la résurrection pourrait-elle avoir lieu dans la tente ? 

Nous sommes là. Nous sommes vivants. Nous sommes là. D’accord, mais nous sommes changés. 

Oh, ça, c’est la chose de la résurrection. 

Nous recevons notre changement dans cette pièce. Il semble donc que la résurrection aura lieu là où le 

corps est enterré. Certains dans un endroit du monde, d’autres dans d’autres endroits du monde. Le seul 

point commun entre tous ces gens, c’est qu’ils ont été ensevelis en Christ. Ils étaient dans Sa Parole. 

Eh bien, la chose de la résurrection, c’est le changement du corps, mais cela ne se produit pas sous la 

voix, cela se produit sous la dernière trompette. Et nous pouvons trouver cela dans les Écritures. 

1 Corinthiens 15.40 Il y a aussi des corps célestes et des corps terrestres, mais autre est la gloire des célestes, et 

autre la gloire des terrestres ;  



Ainsi, l’apôtre Paul nous fait savoir qu’il y a deux types de corps, l’un qui est céleste, c’est votre corps 

spirituel, que Frère Branham a appelé votre Théophanie, dont le mot « Théo » signifie « Dieu » comme 

nous utilisons le mot « Théologie qui est l’étude de Dieu. »  

Et l’autre mot est « phanie » qui signifie corps. C’est donc le corps que Dieu vous avait destiné dans Sa 

pensée avant que le monde ne fût établi. C’était l’image à laquelle Il vous a prédestiné à ressembler. 

41 Il y a la gloire (Doxa) du soleil, et une autre gloire (Doxa) de la lune, et une autre gloire (Doxa) des étoiles ; car 

une étoile (fils) est différente d’une autre étoile en gloire. (Doxa)  

Autrement dit, William Branham avait beaucoup plus de doxa que nous n’en avons. Mais vous savez, 
frère Vayle en avait plus que nous, mais vous savez que nous en avons plus que beaucoup de gens.  

Autrement dit, chaque fils a une mesure de l’Esprit de Christ, mais Jésus l’avait sans mesure. 

Éphésiens 4.7 Mais à chacun de nous la grâce est donnée selon la mesure du don de Christ. (La mesure de 
Christ que nous avons, c’est la mesure de Son Esprit que nous avons.) 

Vous voyez, je me souviens qu’une fois, un homme disait : « Eh bien, je n’arrive pas à comprendre frère 
Vayle. Vous savez, frère Branham a dit qu’il était rempli de l’Esprit et qu’il avait beaucoup de paroles, 
mais il avait un esprit si mauvais. » Et j’ai dit : « Juste une minute. » J’ai dit : « La mesure de la parole 
est la mesure de l’Esprit. Vous ne pouvez pas changer ce que dit la Parole de Dieu. Vous savez, quand 
Jean s’est retourné pour regarder voir la voix qui lui parlait, qu’est-ce qu’il a vu ? La lumière. D’accord, 
vous ne pouvez pas dire ces choses. Cela n’a tout simplement aucun sens biblique ».  

2 Corinthiens 10.13 Mais nous ne nous glorifierons pas des choses en dehors de notre mesure, mais selon 
la mesure de la règle que Dieu nous a donnée, une mesure qui doit parvenir même à vous.  

Autrement dit, je ne vais pas le dire dans toute sa mesure, mais je vais le dire pour que la mesure que 
vous avez puisse la recevoir. Ce n’est pas encore le temps pour que vienne la pleine mesure, car il dit 
qu’elle viendra quand Dieu vous donnera l’Esprit de Sagesse et de Révélation dans la connaissance de 
Lui-même. 

Romains 12.3 Paul dit : « Car je dis, par la grâce qui m’a été donnée, à tout homme qui est au milieu de vous, 
de ne pas avoir une haute opinion de lui-même plus qu’il ne doit avoir ; Autrement dit, ce n’est pas parce qu’Il 
vous donne une compréhension, qu’il fait de vous une grande ou une petite personne dans Son Royaume. 
Vous êtes une personne dans Son Royaume, mais de penser sobrement, selon la mesure de foi que Dieu a 
départie à chacun. »  

Et je vous le dis, j’ai passé un moment d’Alléluia dans mon bureau parce que je vois des choses 
maintenant, que je n’avais jamais vues avant. Quand on en vient à l’élection que je suis en train d’étudier. 
J’ai quatre sermons sur l’élection et l’élection de Dieu. Un Dieu dans la souveraineté, Il est souverain 
dans Son élection, et Il est souverain dans Sa réprobation. 

Et vous dites : « Eh bien, attendez un instant, comment Dieu pourrait-Il être souverain dans la 
réprobation ? » D’accord. Vous allez le découvrir. Et je m’en sers un peu comme d’une accroche, pour 
capter l’attention. Nous l’aborderons. Et c’est vraiment dynamique parce que, vous voyez, je vais juste 
vous en donner une idée. 

Recherchez l’expression « Je ne t’ai jamais connu ». Maintenant, les gens disent : « Eh bien, n’ai-je pas 
fait ceci ? N’ai-je pas fait ceci ça ? Et Il dit : « Je ne t’ai jamais connu. » Eh bien, nous disons que cela 
signifiait simplement que Dieu connaissait Esaü, et qu’Il haïssait Esaü. Non, Dieu ne connaissait pas Esaü. 



Il haïssait tout ce qui s’interposait dans son plan. Maintenant, cela vous donne une petite idée juste là, 
que seuls ceux qui sont dans Son plan reçoivent la vie éternelle. Ceux qui sont en dehors de Son plan 
sont comme des brutes bestiales, dont l’ascendance vient d’une brute bestiale, et ils sont faits pour être 
détruits.  

Ainsi, vous l’avez avec une mesure, et chaque homme a sa mesure, et vous ne devez pas penser au-delà 
de la mesure que vous avez. 

Le chemin du retour 23.11.62 P :106 Croyez-vous de tout votre cœur ? Je parle à certaines de ces personnes. 
Je ne les ai jamais vus de ma vie. Or je ne sais pas ce qui ne va pas avec eux. C’est le Saint-Esprit. C’est une 
confirmation que je vous ai dit la vérité. Le chemin du retour est celui que je vous ai montré. L’église est perdue dans 
le désert, errant çà et là. 

Dieu, notre Père, est ici parmi nous en nous, comme Il l’était dans Son Fils, Jésus-Christ. 
Seulement Il était en Lui sans mesure, en nous par mesure, mais le même Esprit. Ne le voyez-vous 
pas ? Ne le savez-vous pas ? Croyez cela de tout votre cœur. Où en sommes-nous ? Ayez foi en Dieu. Croyez ces choses.  

Ecoutez, comment allez-vous avoir un Dieu souverain qui a pitié de l’un et qui n’aura pas pitié de l’autre, 
sans croire en Dieu ? Je veux dire, mon Dieu, pourquoi ne le voudriez-vous pas ? 

Je veux dire, écoutez, quand vous comprenez qu’en fait, vous étiez, (je ne parle pas seulement 
théologiquement), mais, vous étiez en fait dans la pensée et dans l’esprit de Dieu, et donc un attribut de 
Dieu, et votre vie ici est un reflet de Sa vie. C’est en fait Sa vie en vous. Ce n’est pas seulement un reflet, 
mais c’est Sa vie en vous. Alors, comment Dieu pourrait-Il vous détruire ? Il serait en train de Se détruire 
Lui-même. Oh, de Se couper un doigt, de Se couper deux doigts, de Se couper les orteils, de Se couper 
les oreilles. Quel genre de Dieu auriez-vous ? Ainsi, Dieu vous connaît et ne les connaît pas. Il a dit : « Je 
ne t’ai jamais connu. Vous n’étiez pas dans Ma pensée. Oh, Esaü, » a-t-Il dit, « je le hais. » Et frère 
Branham a dit que c’était avant la fondation du monde. Mais Ésaü fut inséré. Il n’est pas sorti de la pensée 
de Dieu. Dieu hait donc tout ce qui n’est pas dans Sa Parole. 

Vous le voyez. Si cela ne vient pas de la Parole de Dieu, Il déteste cela. C’est pourquoi il peut être détruit. 
Vous dites : « Eh bien, je ne vois tout simplement pas cela. » Eh bien, écoutez, est-ce que vous détruisez 
les mauvaises herbes ? Pourquoi détruire les mauvaises herbes et pas le blé ? 

Pourquoi ne détruisez-vous pas les légumes de votre jardin en même temps que les mauvaises herbes de 
votre jardin ? Parce que les mauvaises herbes sont inutiles, n’est-ce pas ? Ils ont été insérés dans le plan. 
Mon plan était d’avoir un jardin qui grouille de toutes sortes de bons légumes et de tout le reste. Mais le 
vent a soufflé un tas de semences de mauvaises herbes dans mon jardin. Alors, qu’est-ce que je fais ? Je 
les brûle. Donc, si je peux les brûler, pourquoi suis-je en colère contre Dieu pour avoir brûlé ces choses 
qui sont insérées dans Son plan ? Vous comprenez. 

Et nous allons, lorsque nous entrerons là-dedans, c’en est vraiment, vraiment rempli. Et donc je pense 
que nous parviendrons à une meilleure compréhension de notre condition de fils que nous n’avons jamais 
compris avant parce que nous comprendrons que nous faisons partie de Dieu. Ce n’est pas une théologie. 
Pas seulement que nous pensons que nous le sommes. Mais nous savons que nous le sommes. Très bien. 

Dieu, notre Père, est ici parmi nous, en nous, comme Il l’était dans Son Fils, Jésus-Christ. 
Seulement Il était en Lui sans mesure, en nous avec mesure, mais le même Esprit. Ne pouvez-vous 
pas le voir ? Ne le savez-vous pas ? Croyez cela de tout votre cœur. Où en sommes-nous ? Ayez foi en Dieu. Croyez ces 
choses. Comment pourrait-il être le Fils de Dieu et mentir ? Comment peut-Il faire une promesse, et qu’elle n’est pas 
vraie ? 

Le juge de toute la terre ne fera-t-il pas ce qui est juste ? Vous voyez ? 



C’est parce que nous n’avons pas été vaccinés. Revenez au Baume. Revenez et laissez le véritable Saint-Esprit, ce n’est 
pas une émotion, ce n’est pas une excitation : cependant, c’est de l’excitation, cependant, c’est de l’émotion. Mais 
qu’Il entre et Se confirme. Ouvrez. Il fera les choses qu’Il a toujours faites. « Celui qui croit en moi, fera-t-il 
aussi les œuvres que je fais ? « Y croyez-vous maintenant ? 

Maintenant, remarquez qu’il a dit que Jésus, c’était sans mesure, car en Lui était la plénitude de la 
divinité, mais vous, vous ne l’avez que par mesure. Et chaque homme a une mesure différente. C’est ce 
que la Bible enseigne, il avait la Divinité sans mesure. 

Colossiens 2.9 Car en lui demeure toute la plénitude de la Divinité corporellement. 

Jean 3.34 Car celui que Dieu a envoyé parle les paroles de Dieu, car Dieu ne lui donne pas l’Esprit avec 
mesure. 

Et bien sûr, il n’a jamais dit cela de nous, en fait, il a dit que nous avons tous une mesure. 

Matthieu 23.32 Vous comblez donc la mesure de vos pères. 

Donc, si nous avons une mesure qui est la doxa de Dieu, et que nous avons une mesure de cette doxa, 
qu’ils ont une mesure de ce que leurs pères cherchaient avant eux. Parce que chaque semence vient 
d’après sa propre espèce. Vous voyez pourquoi comprendre la semence du serpent est si importante. 
C’était une vie insérée. Ils n’étaient pas censés être ici. Ce n’étaient pas dans le plan de Dieu qu’ils soient 
ici. 

Mais par les lois qui régissent la loi de la vie, Dieu a permis à Ses lois d’être, de produire un plan de 
rédemption. Oh, c’est juste une belle pensée, juste une belle chose. Ce n’est pas seulement une pensée, 
c’est en fait la réalité.  

Maintenant, nous voyons alors que chaque étoile ou fils a une mesure différente de gloire. Continuons 

donc à lire dans 1 Corinthiens 15 : et nous reprendrons au verset 42. 

42 Ainsi aussi est la résurrection des morts. Le corps est semé en corruption, il ressuscite incorruptible ; 43 Il est 
semé en déshonneur,   

Ecoutez, il est semé dans la corruption. Il ressuscite dans l’incorruption. Maintenant, je me vois 
m’adapter de plus en plus à l’Écriture chaque jour. Au fur et à mesure que le corps se corrompt avec 
l’âge, il commence à prendre la manifestation de cette parole : Très bien. 

Il est semé dans la corruption, il ressuscite dans l'incorruptibilité, 43 Il est semé dans le déshonneur ; il est ressuscité 
dans la gloire, il est semé dans la faiblesse, il ressuscite dans la puissance, 44 Il est semé dans un corps naturel ; Il 
est ressuscité comme un corps spirituel. Il y a un corps naturel, et il y a un corps spirituel, 

Ainsi donc, l’apôtre Paul a dit : « Ainsi aussi », en parlant de cette mesure différente. Il dit : « Il en est 

de même de la résurrection des morts. »  

(Ainsi, nous aurons toujours cette mesure différente, comme nous l’avons dans notre moi naturel, ainsi 

nous l’aurons aussi dans le corps spirituel vers lequel nous allons.) 

Autrement dit, il y en aura des personnes de l’autre côté qui seront encore des prophètes. Ils peuvent 
toujours faire des choses que vous ne pouvez pas faire, mais cela n’a pas d’importance parce que vous 
êtes un fils. C’est tout ce qui compte. Vous êtes un fils ou une fille de Dieu. 

45 Et ainsi il est écrit : Le premier homme Adam, a été fait une âme vivante ; le dernier Adam a été fait un esprit 

vivifiant.  



46 Néanmoins ce n’est pas le premier qui est spirituel, mais ce qui est naturel ; et ensuite ce qui est spirituel. 

Cela signifie simplement que nous venons d’abord dans notre constitution naturelle, puis nous recevons 

notre corps spirituel. Or rappelez-vous, nous venons ici afin d’être testé. Certains y sont maintenant, 

d’autres ne mourront jamais, mais leur corps spirituel se joindra à leur corps naturel et ils seront changés. 

47 Le premier homme est de la terre, terrestre, le second homme est le Seigneur du ciel. 48 Comme est le terrestre, 

ainsi sont aussi ceux qui sont terrestres ; et comme est le céleste, ainsi son aussi ceux qui sont célestes. 49 Et comme 

nous avons porté l’image du terrestre, nous porterons aussi l’image du céleste. 

Non pas : il se pourrait que…, mais nous porterons.  

Puis il nous dit quelque chose de très important, que ce corps naturel n’y arrivera jamais, qu’il doit avoir 

ce corps spirituel uni à lui, sinon il ne peut pas hériter du royaume de Dieu. 

50 Or, frères, voici ce que je dis, c’est que la chair et le sang ne peuvent hériter le royaume de Dieu, et que la corruption 

n’hérite pas l’incorruptibilité. 51 Voici, je vous dis un mystère : Nous ne dormirons pas tous, mais nous 

serons tous changés, 

Alors, comment cela doit se passer ? Il vous le dit. 

52 En un instant, en un clin d’œil, à la dernière trompette ; car la trompette sonnera, et les morts 

ressusciteront incorruptibles, (dans le monde entier) et nous serons changés.  

Oh là là ! Alors, nous allons être changés dans le monde entier ? Non. Dans la tente, dans la petite cabine. 
C’est ce que la vision a montré. 

Ainsi, la résurrection, nous le savons, se produit universellement dans le monde entier sous la Voix de la 

résurrection. C’est pourquoi j’ai enseigné qu’il doit y avoir une période que j’appelle la saison de la 

résurrection. 

Or, rappelez-vous que le ministère de l’Alpha et de l’Oméga, est le même, et si Jésus avait un ministère 

avant résurrection de 33 ans et demi et puis un ministère après résurrection d’environ 40 jours, alors le 

prophète de Dieu dans cette génération Oméga aura un ministère avant résurrection de plus de 33 ans, 

c’est ce qu’il a fait, et un ministère après résurrection d’environ 40 jours, ce qui correspond à environ 6 

semaines à quelques jours près. 

Et dans chaque citation sur la tente, il dit qu’il aimerait prendre environ 6 semaines pour le faire et c’est 

42 jours si nous allons jusqu’au bout des six semaines, mais si c’est la même chose que Jésus, ce sera 40 

jours, ce qui signifie que le travail sera écourté de quelques jours seulement. 

53 Car ce corps corruptible doit revêtir l’incorruptibilité, et ce corps mortel doit revêtir 

l’immortalité. 54 Ainsi quand ce corps corruptible revêtira l’incorruptibilité, et ce corps mortel revêtira 

l’immortalité, alors sera accomplie cette parole qui est écrite : La mort est engloutie dans la victoire. 

Maintenant, quand est-ce que ce mortel revêtira l’immortalité ? À la dernière Trompette. Et que se 
passe-t-il lors de la dernière Trompette ? Je pense que c’est intéressant, en quelque sorte, le parallélisme, 
parce que vous avez, dans le naturel, vous avez Trump [« Trompette » en français ; Note du Trad.], 
c’était le 45e président, quelque chose comme ça. Biden est le 46e. 



Eh bien, alors Trump sera le 47e à la dernière Trompette. D’accord. 

Quoi qu’il en soit, Dieu a en quelque sorte son propre sens de l’humour. Je pense qu’Il permet même 
que cela continue. Mais bien sûr, je ne crois pas qu’il y aura des élections. Eh bien, je peux me tromper, 
mais je crois que Daniel 8 montre qu’il a terminé. Il est sorti. Il a été chassé du pouvoir. 

Maintenant, quand est-ce que ce mortel revêtira l’immortalité ? Et permettez-moi d’en dire un peu plus. 
Biden est donc à un taux d’approbation de 30 %. 

Cela signifie qu'il a obtenu environ 30% des voix. Trump a 40% des voix. 

Et puis, bien sûr, il y a quelques personnes qui totalisent environ 15% ou peut-être 20%. Ils ont 30% de 
plus, mais Kennedy Junior en a environ 20 ou 19%, n’est-ce pas ? Et puis vous avez le Parti Vert, il y a 
deux personnes, et vous avez l’autre parti, qui est un autre 1% ou 2. Donc, vous additionnez tous ces 
pourcentages et il n’y a pas moyen que Biden puisse obtenir plus de 30%. Il sait que vous pensez qu’il va 
laisser les élections se poursuivre. Il va faire ce qu’ils ont fait en Ukraine. 

Cela nous a montré ce qui s’en vient ici. Il a annulé les élections et il a dit : « Oh, nous sommes en guerre 
en ce moment. Nous ne pouvons pas avoir des élections. » Je crois donc qu’il n’y aura pas d’élections. 

Maintenant, nous pourrions arriver aux primaires, mais c’est à peu près tout ce que nous allons faire. Ils 
ont 102 actes d’accusation contre Trump, 102. Ils vont essayer de le trouver complètement coupable de 
toute façon, mais ils ne vont pas avoir d’élections. Et de plus en plus, ces gens montrent qu’ils n’utilisent 
même pas vraiment la guerre juridique. 

Ainsi, s’ils ne peuvent pas utiliser la guerre juridique et que les machines vont être surveillées de très 
près, quelle est la dernière option ? Ne simplement pas avoir d’élections. 

Et cette nation entre dans la dépression, donc tout se résume à ce point. Nous serons partis. Je ne 
m’inquiète pas de l’absence d’élections. J’attends juste que mon corps soit sorti d’ici. 

1 Thessaloniciens 4.13 Mais je ne veux pas que vous soyez dans l’ignorance, frères, au sujet de ceux qui 

dorment, afin que vous ne soyez pas tristes, comme les autres hommes qui n’ont pas d’espérance. 

Il doit y avoir un rassemblement des vivants et de ceux qui les ont précédés. 

Permettez-moi aussi d’insérer ceci, d’accord. Nous connaissons ceux d’entre nous qui sont assez âgés 
pour savoir qu’il n’y avait qu’une poignée de gens ici quand Clinton est arrivée au pouvoir, parce qu’il y 
avait le gars avec le nez. Comment s’appelle-t-il ? Il venait du Missouri. L’homme riche. Peut-être que 
c’est avant votre temps. OK, qu’est-ce qui s’est passé vers 1980, hein ? Perot. Perot a obtenu 19% des 
voix, qui auraient dû aller à Bush. C’est pourquoi Bush a perdu les élections. 

Clinton n’a obtenu que 42% des voix. Aujourd’hui, 42 % des voix ne devraient même pas vous permettre 
d’y accéder. Ils devraient dire que vous devez en avoir au moins 50% ou laissez tomber. Mais 42% des 
voix, c’est le plus haut score qu’il ait jamais obtenu. 

C’est le plus haut score qu’il ait jamais obtenu, 42%. Donc, en ayant un tiers, cela a permis à quelqu’un 
de s’interposer sur nous. Eh bien, c’est la même chose qui va se produire cette fois-ci. Ils ne vont donc 
pas se laisser faire. 

Cela s’est passé avant la Première Guerre mondiale, quand Wilson est arrivé, d’accord, Theodore 
Roosevelt n’allait pas se présenter à la présidence. Alors son vice-président s’est présenté et il a décidé à 
la dernière minute qu’il allait se présenter. Alors, il est venu avec le parti Bullwinkle et il s’est présenté. 
Il a obtenu environ 19% des voix et qu’il a pris à son vice-président. 



Et c’est pourquoi Wilson a emporté les élections avec un très faible nombre de personnes. Mais quand 
même, regardez ce qui s’est passé sous Wilson. Nous avons eu, le système bancaire et toutes ces autres 
choses qui se sont passées, la fiscalité, le système bancaire, tout cela a commencé sous Wilson. Donc, ils 
ne vont pas laisser cela se produire. 

Vous voyez comment il dit : « Ne vous inquiétez pas pour ceux qui dorment, Dieu a tout sous contrôle 
à Sa Parousia. Vous êtes entre de bonnes mains. 

14 Car si nous croyons que Jésus est mort, et qu’il est ressuscité, de même aussi ceux qui dorment en Jésus, Dieu les 

ramènera avec lui. 

Remarquez qu’il dit : « Ne vous inquiétez pas pour ceux qui dorment, Dieu ne les abandonnera pas, à Sa 

Parousia, Il les ramènera avec Lui. » Il les ressuscite donc des morts. Mais encore faut-il qu’ils se 

rassemblent pour que le changement de corps soit glorifié. Ok. 

15 Car nous vous disons ceci par la parole du Seigneur, que nous qui sommes vivants et demeurons et qui devrons 

être enlevés, jusqu’à la Parousia du Seigneur, nous n’empêcherons pas ou ne précéderons pas ceux qui dorment ; 

Autrement dit, nous irons tous ensemble. Vous voyez, sans nous, ils ne peuvent pas être rendus parfaits. 

Nous devons donc obtenir notre changement parce qu’ils sont changés lorsqu’ils ressuscitent. Mais nous 

nous rassemblons pour pouvoir y aller tous ensemble. L’Ancien Testament, le Nouveau Testament, tout 

le monde, d’accord ? Autrement dit, nous irons tous ensemble. 

Et pour que cela se produise, il faudra d’abord qu’il y ait un rassemblement des vivants et des morts. 

16 Car le Seigneur lui-même descendra du ciel, avec un cri (dont nous savons, par le sermon L’Enlèvement, 

que c’est le Message), avec la voix de l’archange (dont il nous a dit aussi que c’est la résurrection) et avec la 

trompette de Dieu (qui est le changement du corps) ; et les morts en Christ ressusciteront d’abord ;  

Ainsi, la résurrection se produit avant la trompette, avant le changement du corps. Et ainsi, les morts en 
Christ ressuscitent d’abord.  

Donc, il nous dit que la résurrection doit d’abord se produire lorsque les saints reviendront 

incorruptibles, mais que nous devons d’abord être changés avant de pouvoir aller à la rencontre de Jésus 

dans les airs. C’est pourquoi sans nous, ils ne peuvent pas être rendus parfaits. Ils ne viennent pas dans 

Sa présence.  

17 Puis nous qui sommes vivants et demeurons, nous serons enlevés avec eux dans les nuées, à la 

rencontre du Seigneur dans les airs, et ainsi nous serons toujours avec le Seigneur. 

Maintenant, je pourrais dire quelque chose à ce sujet, mais nous y reviendrons un peu plus tard.  

Vous voyez, à Sa Parousia, Il descend avec un message, et frère Branham a dit qu’il ne s’agit pas de lui-

même, il s’agit de ce que Lui fait. Tout tourne autour de Lui, et je ne suis qu’une voix pour vous dire ce 

qu’Il est en train de faire. 

Les oints du temps de la fin 25.07.65 Matin P :193 Maintenant, je veux que vous sachiez ceci avec 
certitude, et vous qui écoutez cette bande. Il se peut que vous ayez pensé aujourd’hui, que je cherchais à dire ça de 
moi, vu que c’est moi qui apportais ce Message. Je n’ai absolument rien à voir Là-dedans, je ne suis rien 
de plus qu’une voix.  



Et, ma voix, contre mon propre gré, même… J’aurais voulu être trappeur. Mais c’est la volonté de mon Père que j’ai 
résolu de faire, et que je suis déterminé à faire. Je ne suis pas Celui qui est apparu à la rivière ; je me 
tenais simplement là quand Lui est apparu.  

Je ne suis pas Celui qui fait ces choses et qui prédit ces choses qui arrivent aussi parfaites soient-
elles ; je suis seulement quelqu’un qui est proche quand Lui les fait. J’étais seulement une voix qu’Il a 
utilisée, pour Le dire. Ce n’était pas ce que moi, je savais ; c’est seulement que je me suis abandonné, 
et Il a parlé à travers moi.  

Ce n’est pas moi, ce n’était pas le septième ange, oh non ; c’était la manifestation du Fils de l’homme. Ce n’était 
pas l’ange, son message ; c’était le mystère que Dieu a dévoilé. Ce n’est pas un homme ; c’est Dieu. L’ange n’était pas 
le Fils de l’homme ; il était le messager de la part du Fils de l’homme. Le Fils de l’homme, c’est Christ ; c’est 
de Lui dont vous vous nourrissez.  

Vous ne vous nourrissez pas d’un homme ; un homme, ses paroles vont faillir. Mais vous vous 
nourrissez du Corps-Parole infaillible du Fils de l’homme. Si vous ne vous êtes pas nourris pleinement de 
chaque Parole, afin de vous donner la force nécessaire pour vous élever au-dessus de toutes ces dénominations et ces 
choses du monde, voulez-vous le faire en ce moment, pendant que nous prions ?  

Et puis, bien sûr, l’Écriture conclut 18 C'est pourquoi, consolez-vous les uns les autres par ces paroles. Et c’est 

très réconfortant de savoir que Dieu est ici. 

Maintenant, revenons à 1 Corinthiens 15.55 Ô mort où est ton aiguillon ? Ô tombe où est ta victoire ? 56 

L’aiguillon de la mort est le péché ; et la puissance du péché, est la loi. 57 Mais grâces soient rendus à Dieu, qui nous 

donne la victoire par notre Seigneur Jésus-Christ. 

58 C’est pourquoi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, toujours abondant dans l’œuvre du Seigneur, 

d’autant que vous savez que votre labeur n’est pas vain dans le Seigneur. 

L’Aveugle Bartimée 07.04.56 P :44 Observez la résurrection. Et considérez tout ce qui sort des cimetières. Vous 

dites : « Combien d’entre vous sont morts en faisant confiance à Dieu ? Combien d’entre vous sont 

morts en faisant confiance à la science médicale ? (Autrement dit, prendrez-vous la science médicale 

ou allez-vous faire confiance à Dieu quand surviendront les fléaux ?)  Et voyez comment cela 

l’emporterait. Certainement. 

Pourquoi pensez-vous que frère Don Shearer était si contrarié quand ils l’ont réanimé et l’ont maintenu 
en vie sous assistance respiratoire, quand ils l’ont finalement enlevé, il a pu rentrer à la maison. Mais en 
le plaçant sous assistance respiratoire, ils l’empêchaient de recevoir sa promesse. 

Mais aussi tôt que... Ils sont à la recherche de chaque petite chose. « Ce n’est pas juste. C’est bidon. C’est 
ça. Juste parce que c’est Christ... Le monde appartient au Diable. Et la Bible dit clairement que tous les royaumes 
de la terre sont gouvernés par le diable. Jésus-Christ l’a reconnu et l’a dit. Nous ne faisons donc pas exception. 

Autrement dit, toutes ces choses qui arrivent dans le monde vont nous affecter. Ils nous touchent. Ces 
choses qui arrivent, elles ont affecté Noé, n’est-ce pas ? Elles ont affecté Moïse, n’est-ce pas ? 

Ils nous affectent, mais nous avons une promesse de Dieu, une victoire, qu’Il sera avec nous pendant ce 
temps-là. Il était avec Schadrac, Méschac, Abed-Nego. Il était avec Daniel dans la fosse aux lions.  

Regardez simplement la méchanceté. Regardez simplement ce qui se passe, ils essaient de trouver des fautes, ils 
essaient de... Et ils n’ont jamais... Que cette pauvre vieille femme aveugle donne son témoignage de la gloire de Dieu.   



Vous savez, c’est intéressant, mais regardez ces choses sur Internet où on interview un groupe de libéraux 
et on leur montre que leur logique est tout simplement défectueuse et quand on commence à ouvrir la 
bouche pour leur dire que c’est de la fraude, et regardez ceci et regardez cela et qu’ils reçoivent environ 
un ou deux éléments d’information, ils s’en vont, tout simplement. Ils ne peuvent pas le supporter. 
Pourquoi ? Parce qu’ils ne supportent pas la vérité. Celui qui vient à la lumière sera sauvé. Mais ceux qui 
sont rejetés ne viendront pas à la lumière. 

Que cette pauvre vieille femme aveugle donne son témoignage de la gloire de Dieu. Vous voyez un tout petit endroit, 
si vous avez payé pour cela, à l’arrière du journal, à peu près aussi grand. Bien sûr, c’est une femme de couleur pour 
commencer. Vous voyez ? 

Elle se retrouvait quelque part tout au fond de la page. Mais laissez-moi vous dire, sœur, si vous êtes assise ici. Votre 
nom n’est peut-être pas dans le Bottin Mondain, mais je crois qu’il est dans le bottin de l’Agneau de Vie. Et je 
préférerais que cela soit là, plutôt que dans toute la pompe du monde. Car un jour, nous devrons partir d’ici. 

À quoi cela sert-il alors, si nous ne sommes pas reconnus là-bas ? Aussi impossible que cela puisse être, pour une 
automobile de rouler sans essence, il est encore plus impossible pour vous d’aller au ciel sans naître de nouveau. Cela 
ne marchera tout simplement pas ; Il n’y a rien pour marcher avec ça.  

Vous voyez, si vous n’aviez pas d’identification avant que le monde ne soit fondé, vous n’avez pas 
d’identification maintenant. Vous n’étiez pas dans le Livre de Vie de l’Agneau à ce moment-là. Vous n’y 
êtes pas maintenant. Vous êtes peut-être dans le Livre de Vie, mais voyez-vous, des noms sont retirés du 
Livre de Vie, mais pas du Livre de Vie de l’Agneau. Jamais. 

Citation pour la question N° 2) Nous croyons que la résurrection concerne l’épouse comme l’a dit 

le prophète : 

Nous avons donc cette citation de frère Branham : La restauration de l’Arbre-Épouse 22.04.62 

P :225 ... J’enverrai la Lumière du soir, et Elle ramènera, ramènera la Parole, La rendant manifeste. Je 

restaurerai tout ce que j’ai promis. Tout ce que j’ai promis, le même Saint-Esprit apportera et aura les mêmes signes. 

J’aurai une Pâques, une résurrection, pour l’Epouse, comme j’en ai eu pour l’Epoux. » 

Mais dans la citation suivante, il dit que la résurrection sera pour tous les saints, même Adam et Eve, 

Hébreux Chapitre 6 O8.09.57 Soir P : 85 ... Un de ces jours, nous arriverons au bout de la route ; 

le soleil refusera de briller ; alors Dieu appellera. 

Adam se penchera sur Ève, la secouera et lui dira : « Chérie, voilà ; Il est temps de se réveiller. » Ève 

s’approchera, saisira Abel et lui dira : « Sors, mon chéri ; Il est temps de se réveiller. Abel saisira Seth ; et Seth saisira 

Noé ; et Noé saisira, oh, en descendant ainsi jusqu’à Abraham, et ainsi de suite tels qu’ils se 

présentent. 

Il y aura une grande secousse et un grand réveil quand le Fils de Dieu viendra. Nous nous tiendrons à Sa ressemblance 

en ce jour-là. 

D’où la Question N° 2 : Qu’en pensez-vous ?  

Je crois que la plupart des gens dans ce message ont cru au mensonge selon lequel l’Epouse n’est que 

ceux qui, en ce temps de la fin, ont cru au Message, et ils ne savent pas que tous les croyants élus, depuis 

Adam, sont appelés l’épouse de Christ. Ils sont les élus de Dieu. Je me souviens d’avoir parlé à un 



prédicateur et il m’a dit : « Oh, comme Adam et Ève et tous les autres, ils ne font pas vraiment partie de 

l’épouse. » Eh bien, oui, ils en font partie. Ils sont la première partie de l’épouse. Très bien.  

Il n’y a pas de citation qui dit que les élus de Dieu, l’Epouse de Christ, ne sont que de cet âge. Dieu a Ses 

élus, Adam, Seth, et pour n’en nommer que quelques-uns, Moïse, Abraham, David, etc., qui sont tout 

autant frères dans une vaste famille de frères dont Christ est le frère aîné de cette famille de Dieu. 

L’Épouse vient de tous les âges. 

Comment puis-je vaincre 25.08.63 Matin P :107 Paul a prêché cette Parole et a écrit cette Parole, la 
même Parole que nous essayons de suivre, parce qu’il a pris l’Ancien Testament, et l’a pris pour 
modèle, et a montré que c’était un type, que tout l’Ancien Testament était un type parfait du 
Nouveau. Ô Seigneur, puissions-nous suivre cet exemple. 

Nous voyons notre Seigneur, ce qu’Il a fait, et nous nous rendons compte que ces saints de l’Ancien Testament, 
ce matin, nous voyons qu’ils sont partis. Quand Jésus est ressuscité, ils sont allés avec Lui. Et, 
Seigneur, nous croyons que nous irons quand Il sonnera la trompette. Nous croyons cela, que l’Epouse 
sortira en ce jour-là, et qu’elle se joindra au groupe hébreu de Cela (qu’elle se joindra au groupe 
hébreu de cela. Qu’est-ce que cela ? L’épouse), et qu’ensemble il y aura un souper de noces dans la 
Gloire.  

Nous reprendrons cet après-midi avec le reste des questions. 

Inclinons la tête dans la prière. 

Père miséricordieux, nous sommes très reconnaissants, Seigneur, de ce que Tu nous as donné la 
compréhension de ce message. Et, Père, nous prions simplement que cela apporte le repos, que cela 
apporte une paix qui dépasse toute compréhension pour nous. Au Nom de Jésus-Christ, nous prions. 
Amen. Amen. 
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